CultureTalk Azerbaijan Video Transcripts: http://langmedia.fivecolleges.edu

Novruz in America
Russian transcript:

TZ: Празднуем дни рождения, ходим друг к другу в гости, готовим, там я низнаю, столы накрываем своим друзьям, своим родственникам, отмечаем праздники...

El G: Какие праздники?

TZ: Какие, самые любимые конечно это Новруз. Самый любимый праздник это мой Новруз.  

El G: Почему он самый любимый?

TZ: Я думаю, что Новруз... он больше подчёркивает... подчёркивает то, кто я такая. То есть вот, именно как будто вот этот праздник меня связывает с тем что... что я из Азербайджана, именно может быть этот праздник связывает с тем, что я Азербайджанка. Это мой самый любимый праздник. Вот конечно мы по разному отмечаем в Америке и в Азербайджане. К сожелению у нас здесь в Массачусетсе нету community (общества) с нашей страны, как то... нету Азербайджанцев скажем так, ну практически одна семья... вот мы и ещё одна семья... две семьи. Конечно мы обязательно на каждый Новруз мы встречаемся. Вот. И как-то ты его не ощущаешь как то очень. В Азербайджане это совершенно по другому конечно.        

El G: Как в Азербайджане?

TZ: Ну в Азербайджане это носит общенациональный характер. Это поетому как-то и spirit и чувсвуешь ты его.   

English translation:

TZ: We celebrate birthdays, go to each others houses, make food…I don't know... set up a table for our friends, our relatives…celebrate holidays...

El G: Which holidays?

TZ: Which... the favorite ones of course. It's Novruz. My favorite holiday is Novruz. 

El G: Why is it the most favorite?

TZ: I think that Novruz accentuates... accentuates who I am. Meaning that, as if this holiday connects me to the fact that... I'm from Azerbaijan, maybe this holiday specifically ties me to the fact that I'm an Azeri. It is my favorite holiday. Of course we celebrate it differently in America and in Azerbaijan. Unfortunately, we don't have a community of people from our country here in Massachusetts... there are no Azeris, practically one family... us and then one other family... two families. Of course we meet up on every Novruz. You don't really feel it here. It's completely different in Azerbaijan of course. 

El G: How is it in Azerbaijan?

TZ: In Azerbaijan it a national holiday. And that's why you feel the spirit.   
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